

1. Lee cuidadosamente y **organiza** este cuento.



En eso estaba cuando oyó un ruido. Volteó a su derecha. Era una muchacha muy bonita, de ojos azules y pelo rubio, tan bonita que daba la impresión de ser una reina. Mudo de asombro, el joven no pudo moverse. Entonces la muchacha habló con voz que parecía una mezcla del canto de una sirena con el silbido de una serpiente.



Un día muy soleado, un joven fue a pastorear sus chivas. Como a las once de la mañana se le ocurrió subir a una loma para vigilar desde la altura a sus animales. Desde allí arriba se podía observar el pueblo de Ixtlahuacan y el joven se distrajo. “¿Dónde está mi casa? –pensó–. Ah, sí, es aquella azul.”



El imperio encantado de Ixtlahuacan



Y después de muchos años, vivieron felices por siempre.

2. Enlaza las frases con las partes del cuento.

Inicio

Nudo

Final o desenlace

- Y colorín colorado.....
- Érase una vez....
- De pronto...
- Entonces....
- Y vivieron felices